

Ressort: Politik

## Kaum Straßen nach Helmut Schmidt benannt

Berlin, 22.12.2018, 00:00 Uhr

**GDN** - Die Städte und Gemeinden tun sich laut eines Berichts des Nachrichtenmagazins Focus schwer mit dem Gedenken an den ehemaligen Bundeskanzler Helmut Schmidt (SPD), der am Sonntag 100 Jahre alt geworden wäre. Demnach tragen bundesweit gerade einmal fünf Straßen den Namen des Politikers, der von 1974 bis 1982 Bundeskanzler einer sozialliberalen Koalition war.

Noch schlechter ist der Wert von Helmut Kohl (CDU). Nach dem 2017 verstorbenen Altbundeskanzler wurden bisher nur vier Straßen beziehungsweise Plätze benannt, schreibt Focus unter Berufung auf eine Auswertung des Karlsruher Datenanbieters Digital Data Services (DDS). Spitzenreiter unter den Altkanzlern ist Konrad Adenauer (CDU), nach dem 380 Straßen und Plätze posthum benannt wurden. Darauf folgen Willy Brandt (183), Ludwig Erhard (126) und Kurt Georg Kiesinger (11).

### Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-117362/kaum-strassen-nach-helmut-schmidt-benannt.html>

### Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

### Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

### Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.  
3651 Lindell Road, Suite D168  
Las Vegas, NV 89103, USA  
(702) 943.0321 Local  
(702) 943.0233 Facsimile  
[info@unitedpressassociation.org](mailto:info@unitedpressassociation.org)  
[info@gna24.com](mailto:info@gna24.com)  
[www.gna24.com](http://www.gna24.com)